

6280 Euro für die Spendenaktion

Rothemanner unterstützen „Ich brauche Deine Hilfe“



Fototermin mit Scheckübergabe nach der historischen Wanderung in Rothemann. Willy Völlinger (Mitte) übergibt den Scheck an FZ-Redakteurin Daniela Petersen (daneben).
Foto: Ralph Leupolt

ROTHEMANN

Bei der Großen Festmeile in Rothemann sind 6280 Euro für die FZ-Spendenaktion „Ich brauche Deine Hilfe“ zusammengekommen. Willy Völlinger, Vorsitzender der Vereinsgemeinschaft Rothemann, hat den Scheck nach der historischen Wanderung am Sonntag übergeben.

Es ist ein toller Abschluss eines gelungenen Festes: Die Rothemanner haben bei der Großen Festmeile am 20. Mai 6280 Euro an Spendengeldern gesammelt. Insgesamt 70 Stände konnten bestaunt werden. „Ich schätze, dass mit Helfern und Kindern, die ja keinen Eintritt zahlten, etwa 13 000 Leute bei der 1000-Jahr-Feier waren“, sagte Willy Völlinger. Besucher zahlten an dem Tag zwei Euro Eintritt. Davon war ein Euro für die FZ-Spendenaktion be-



stimmt. Der Rest soll im Ort investiert werden. „Wir müssen erst noch entscheiden, was wir mit dem Geld machen“, erklärte Völlinger.

Die Scheckübergabe fand nach der historischen Wanderung am Sonntag statt. Die Wanderung, zu der etwa 200 Leute kamen, war ein weiterer Programmpunkt im Jubiläumsjahr und führte an der „Schönen Fulda“ entlang zu alten Hügelgräbern und dem Wartturm sowie über den Steinhauck. dan